

Duché d'Uzès

Les Pierres Chaudes

AOC rouge

La Vallée du Rhône est le passage privilégié entre le monde méditerranéen et l'Europe septentrionale, elle déploie ses vignobles depuis 2000 ans.

Des vins souples, frais, aromatiques, et également, des vins riches, complexes, souvent élevés en fûts et de bonne capacité de vieillissement, on trouve de nombreux styles.

Côtes du Rhône

AOC : Appellation d'Origine Contrôlée



2013, naissance de l'AOC Duché d'Uzès, située dans le département du Gard, au nord-est de Nîmes et non loin du Pont du Gard.

La vigne est cultivée sur les versants ensoleillés conquis sur la garrigue. Ils sont déclinés dans les trois couleurs. Ce sont des vins d'assemblage élaborés à partir des grands cépages méditerranéens.

LOUIS AFFRE



Cépages

Syrah et Grenache.



Dégustation

Robe : belle robe rouge colorée.

Nez : ouvert sur des notes aromatiques, épicés et fruités.

Bouche : franche marquée par des pointes de réglisse, de poivre et des effluves d'herbes aromatiques



Accords mets et vins

Il accompagnera parfaitement un pot-au-feu aux trois viandes ou encore un tartare de bœuf aux légumes verts.



Garde

De suite à 5 ans.



HENRI MAIRE FRANCE - En Boichailles – BP106 39605 Arbois Cedex – www.henri-maire.fr

SAS au capital de 300 000 € - RC Lons le Saunier 439 045 717 – N° TVA Intracommunautaire : FR 62439045717

L'abus d'alcool est dangereux pour la santé. A consommer avec modération. Février 2024.